

# Cuba rechaza enérgicamente golpe parlamentario contra Rousseff

**Por: Telesurtv. Venezuela. 31/08/2016**

Cuba ratifica su solidaridad hacia la presidenta brasileña y expresa su confianza en el pueblo brasileño para defender las conquistas sociales alcanzadas.

El Gobierno de Cuba repudió enérgicamente este miércoles el golpe de Estado consumado en Brasil, contra la presidenta Dilma Rousseff, destituida por el Senado brasileño, por lo que calificó como un acto de desacato a la voluntad del pueblo del país sudamericano.

Cuba ratificó su solidaridad con la Presidenta Rousseff y el compañero Lula, con el Partido de los Trabajadores, y expresó su confianza en que el pueblo brasileño defenderá las conquistas sociales alcanzadas, se opondrá con determinación a las políticas neoliberales que intenten imponerle y al despojo de sus recursos naturales, indicó el texto emitido por la isla.

El Gobierno de la mayor de las Antillas destacó que antes las fuerzas que ahora ejercen el poder han anunciado medidas privatizadoras sobre las reservas petrolíferas en aguas profundas y cortes a los programas sociales. Igualmente, anuncian una política exterior que privilegia las relaciones con los grandes centros de poder internacionales. No pocos de quienes juzgan a la Presidenta están bajo investigación por actos de corrupción, señaló el documento.

Asimismo, el documento destacó que Brasil ha sido un activo impulsor de la integración latinoamericana y caribeña. La derrota del Acuerdo de Libre Comercio para las Américas (ALCA), la convocatoria a la Cumbre de América Latina y el Caribe sobre Integración y Desarrollo (CALC) que llevó a la posterior creación de la CELAC, y la constitución de UNASUR, son acontecimientos trascendentales en la historia más reciente de la región que demuestran el protagonismo de ese país.

## En contexto

La mandataria constitucional de ese país, Dilma Rousseff, fue señalada de culpable de corrupción por el Senado y de este modo apartada de forma definitiva de sus funciones como líder Ejecutiva.

Con 61 senadores a favor, y 20 en contra, en un quorum de 81 senadores, la destitución de Rousseff se concreta de forma permanente.

El proceso fue abierto en diciembre de 2015, y tras recorrer un largo camino por la cámara baja y la cámara alta del Congreso, de recolección de pruebas, presentación de testimonios y otras diligencias por parte de una comisión especial del Senado; Rousseff fue hallada culpable y destituida definitivamente por más de 54 votos (dos tercios del Senado).

Para nadie en Brasil era un secreto que el juicio político contra Rousseff se trataba de un “golpe blando”, tal como lo calificó el premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel: “Los golpes blandos ya se pusieron en práctica en el continente en países como Honduras (con Manuel Zelaya) y Paraguay (con Fernando Lugo). Ahora, la misma metodología, que no necesita a las Fuerzas Armadas, se está utilizando aquí en Brasil”, manifestó.

Fuente: <http://www.telesurtv.net/news/Cuba-rechaza-energicamente-golpe-parlamentario-contra-Rousseff-20160831-0042.html>

Fotografía: telersurtv

### **Fecha de creación**

2016/08/31